

Caminos para un Mundo Unido (Pathways for a United World)

Del 17 al 23 de febrero, dentro del programa “**Caminos en la Economía, trabajo y comunión**” (Pathways of Economy, Work and Communion) los [Jóvenes por un Mundo Unido](#) invitan a todas las personas de buena voluntad a la “**Semana por el fin de la pobreza**”, un período de sensibilización para lograr el fin de la pobreza.

¿**Cómo?** La propuesta es promover personal o colectivamente, actividades que superen las desigualdades, que ayuden a los pobres de un determinado territorio, momentos de sensibilización para un consumo más responsable, para la promoción de la banca ética.

No esperamos sólo grandes iniciativas, también buscamos pequeños gestos cotidianos, actividades que ya estén en curso localmente y que puedan incidir en la opinión pública y que expresen el objetivo de “Caminos” 2018-2019 “Nadie en necesidad”, es decir que nadie sufra necesidades, ¡hacer y compartir!

En sus páginas de Facebook e Instagram, los Jóvenes por un mundo unido dicen; «Actúa y luego comparte tu experiencia en las redes usando los hashtag: **#Pathways4unitedworld, #pathway2018, #endpoverty, #unitedworldproject**. ¡Vos podés ser promotor del mundo en el que querrías vivir! Mostremos a todos que el camino que lleva a la unidad ¡ya comenzó!

¡Salpiquemos el mundo con muchas actividades de solidaridad, pequeñas y grandes, inundemos las redes sociales compartiendo nuestras historias!